

## 桜井だより（3月号）

令和7年3月19日 今治市立桜井中学校

気温もぐっと上がり、春を感じるようになりました。これから桜のつぼみも、開花に向かっていくことでしょう。いよいよ学年末。それぞれ進級、進学の時を迎えます。

卒業証書授与式での学年合唱は、卒業生全員で奏でる歌声に心が震え、感動しました。この歌声が桜井中の伝統です。1, 2年生は良き伝統を引き継ぎ、更に歌声の響くすばらしい学校にしていきたいでしょう。

### 全校クラスマッチ

3月11日に生徒会役員が準備したゲームにクラス全員で協力して楽しみました。



珍回答に好プレー・珍プレーありで、特に卒業検定クイズは大変盛り上がりました。また、生徒から募集していた桜井中イメージキャラクターの発表もありました。3年生には本当に良い思い出となりました。これからも、全校みんなで力を合わせ、明るく前向きに活動できる桜井中学校でいきましょう。

### 卒業証書授与式

3月17日、第78回卒業証書授与式を挙行了しました。学級担任の先生に先導されて体育館に入場した3年生は、校長先生から一人ずつ卒業証書を受け取りました。校長先生の式辞では、これから人生で大切にしてほしい「挨拶」と「努力」の話がありました。「気持ちの良い挨拶で、人としての良いつながりの一步を築き、互いを切磋琢磨していく仲間をつくってほしい。」また、「これからの人生において努力するということを決しておろそかにせず、継続して頑張ってもらいたい。」というはなむけの言葉が贈られました。最後の卒業生全員で奏でる学年合唱の歌声に心が震え、涙が止まりませんでした。本当にすばらしい卒業証書授与式でした。式の終了後、各教室で学級担任の先生とのお別れの会を行いました。その後、在校生と教職員、保護者の方に見送られて、大きな希望に胸をふくらませ、学び舎を巣立って行きました。卒業生の皆さんの輝かしい未来に、たくさんの幸せがありますように願っています。



来年度の行事計画（案）、学校生活の様子を、桜井中学校ホームページで紹介しています。

<https://sakurai-j.esnet.ed.jp>